

Extrait du Démocratie & Socialisme

<http://www.democratie-socialisme.fr>

CFDT en colère

Lettre à Chérèque

- Social -

Date de mise en ligne : lundi 22 septembre 2003

Démocratie & Socialisme

Piron Christophe.

c.piron@free.fr

A Monsieur le secrétaire
Général de la CFDT

A La Flèche, le 04 septembre 2003.

Monsieur Chérèque,

Votre politique anti-sociale, depuis de nombreuses années a permis au MEDEF de remettre en cause les acquis sur les conventions collectives, les salaires, les reconnaissances professionnelles, les primes etc.

Beaucoup de salariés de petites et moyennes entreprises aujourd'hui, touchent seulement le SMIC voir en dessous pour certains, signés par vos fédérations CFDT et par vos syndicats d'entreprises. **Pour financer les caisses de retraites et de la caisse de sécurité sociale on fait comment ?**

Pour votre gouverne, pour l'année 2002 les 50 familles les plus riches ont touché 272 millions d'euros de bénéfices. Les patrons du CAC 40 ont touché en moyenne 13% d'augmentation de salaire pour 2002.

Votre pratique de négociation à la CFDT : ne change pas, cela m'a pas surpris du tout :

Vous négociez toujours en cachette comme par exemple par téléphone que ce soit sur le plan national, de branche et dans les entreprises. Vous signez sans tenir compte des revendications des salariés et de vos syndiqués. **Vous adoptez la démocratie selon les méthodes du MEDEF.** Le plus souvent vous signez sans examiner convenablement les accords. **99 % des accords CFDT + MEDEF = plus pour le capital, moins pour les salariés.** Comme preuve Monsieur Chérèque veuillez vérifier et comparer depuis 20 ans l'évolution des salaires / des bénéfices.

Sur les retraites : vous demandez à **l'ensemble des salariés de travailler plus, pour moins toucher** et dans le même temps **vous avez mis en cause la retraite par répartition pour 2008**, pas mal pour un syndicat qui ce dit défendre les intérêts des salariés « des choix des actes ». **Vous défendez seulement les intérêts du capital aux détriments du monde du travail qui vont perdre du pouvoir d'achat tragiquement. Pour les femmes qui élèvent leurs enfants avant de renouer un travail, elles seront rémunérées comment à leurs retraites ? Pour les salariés privés d'emploi, ils font comment pour retrouver un emploi plus tôt ?**

Sur les indemnités de chômage. Vous avez encore formé un couple anti-social avec le MEDEF, qui va avoir des effets désastreux sur leurs indemnités de chômage, pour les salariés privés d'emploi des le 1er janvier 2003 y compris sur les intermittents du spectacle.

Que Le FN de Toulon avait mis en place sur la politique culturelle de sa ville, vous et le MEDEF et François FILLON vous l'appliquez à l'ensemble de la France, l'exception culturelle à la Française et en péril. Cela aura pour conséquence la disparition de 25000 intermittents du spectacle.

Votre comportement illustre très bien que vous défendez le MEDEF et le capital, vous avez déclaré sur RTL : « Monsieur BOVES devrait plus tôt défendre les intérêts des employeurs et non des salariés, car a ce jour il n'a jamais signé de conventions collectives, ceci est notre rôle pas le sien. »

Cela vous gêne vraiment que Monsieur BOVE défend les intérêts des gens qui crèvent la faim que ce soit en France ou dans le Monde, lui au moins il défend un autre concept du partage des richesses et non du capitalisme. J'ai honte pour vous Monsieur Chérèque.

Vous avez téléphoné à monsieur François HOLLANDE, pour vous plaindre du comportement de Gérard FILOCHE

Lettre à Chèreque

Inspecteur du TRAVAIL (CGT), cela vous dérange que certains de vos membres CFDT discutent et débats aux dehors de vos instances syndicales, vous avez vraiment une drôle opinion de la démocratie Monsieur Chèreque. Je plains certains de vos syndiqués qu'ils pensaient défendrent une autre conception du partage et de la démocratie contre le libéralisme.

Je ne pense pas que votre salaire est de seulement 457,35 euros par mois pour entériner de tels propos et de signer de tels accords Monsieur Chèreque.

Franchement vous serez mieux comme député ou ministre UMP et non secrétaire général d'une organisation syndicale, vous trahissez trop les intérêts des salariés.

A La flèche, le 04 septembre 03

PIRON CHRISTOPHE